



Entrée actuelle du Musée
des Beaux-Arts

Les organisateurs ont été eux-mêmes étonnés par la foule qui s'est rendue dimanche 9 janvier au *Szépművészeti Múzeum* (Musée des Beaux-Arts) de Budapest pour visiter l'exposition de Gustav Klimt. Juste avant la fin de cette exposition au budget de 100 millions de forints (environ 360 000 euros), rassemblant les oeuvres de l'artiste autrichien et ceux de ses contemporains, plus que 5000 visiteurs se sont bousculés ce weekend au musée.

Dès septembre, un millier de visiteurs sont venus quotidiennement au musée pour voir ces tableaux, assurés à hauteur de 35 milliards HUF (125 millions d'euros). Pourtant, ce dernier weekend a dépassé tout ce que pouvaient imaginer les organisateurs : le nombre des visiteurs fut 2 à 3 fois supérieur à celui des autres weekends.



Maquette du Musée des Beaux-Arts
après rénovation

C'est souvent avant de ne plus pouvoir y aller que les gens se précipitent au musée. Dans quelques semaines, après la fermeture de [l'autre exposition à grand succès du moment, présentant des toiles de Botero](#), ce musée fermera ses portes pour six mois afin d'être rénové et agrandi. Des travaux très attendus depuis des années. Selon les projets de l'architecte Tamás Karácsony, deux espaces en verre, d'un volume de plusieurs centaines de mètres cube chacun, en guise d'entrées au musée, seront placés au coin de Dózsa György ut et sur Hősök tere et un sous-sol d'une surface de 1200 m² sera également construit. Soutenue en grande partie par l'UE, la rénovation coûtera environ 4 milliards de forints (un peu plus de 14 millions d'euros).